



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHN EIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V.

Juli 2010

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52

Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Eigentümergeinschaft Bendorf-Rhein Jahreshauptversammlung 2010

Die diesjährige Jahreshauptversammlung fand im Restaurant „Lindenhof“ statt.

Neben den zahlreich erschienenen Mitgliedern konnte der Vorsitzende Werner Kroneberger, den Kreisvorsitzenden und Mitglied im geschäftsführenden Landesvorstand Manfred Stiebitz und Frau Sonja Ziegler Gartenarchitektin aus Dierdorf, herzlich willkommen heißen.

Traditionsgemäß beginnen in Bendorf Jahreshauptversammlungen mit einem Fachvortrag. Das diesjährige Thema war Gartenplanung und Gartengestaltung. Frau Sonja Ziegler erläuterte dabei in sehr anschaulicher Form, unterstützt durch viele Bilder aus der täglichen Arbeit, Beispiele der Gartengestaltung wie z.B. Zierpflanzen und Sträucher, Trockenmauern, Pergolen, Teiche, Terrassen, Pflasterungen, Quellsteine und Kräuterbeete.

Nach diesem Vortrag, der bei den Mitgliedern sehr gut angekommen war, dankte Werner Kroneberger Frau Sonja Ziegler und leitete zur Versammlung über.

Nach der Totenehrung erfolgte der Geschäftsbericht durch Franz-Josef Grüdl und der Kassenbericht durch Werner Hackenbruch. Die Entlastung von Kassierer und Vorstand erfolgte einstimmig.

Zwei Nachwahlen standen auf der Agenda. Peter Zell als 2. Vorsitzender und Peter Kirst als weiterer Beisitzer wurden einstimmig gewählt.

Wie immer wurde auch im Rahmen der diesjährigen Versammlung über die Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet. Besondere Erwähnung fand dabei die Sommertour in das „Monschauer Heckenland“, nach Eupen und in den Luftkurort Monschau mit seinem mittelalterlichen Stadtbild, sowie das Abendessen in der historischen Wassermühle Birgel.

Zum Abschluss der Veranstaltung wurde noch auf den diesjährigen Tagesausflug am 21. August nach Luxemburg hingewiesen.

Alle Mitglieder bekamen das Programm und das Anmeldeformular für die Reise als Beilage in der Juni-Ausgabe der Verbandszeitschrift Familienheim und Garten.

Der Vorsitzende Werner Kroneberger dankte den Mitgliedern und wünschte einen guten Heimweg.

Franz-Josef Grüdl, Schriftführer

Siedlergemeinschaft Neustadt (W)

Unser diesjähriger Jahresausflug führte uns vom 1. – 8. Mai mit 39 Personen zur Tulpenblüte nach Holland. Unterkunft war im riesigen **** NH-Hotel Leeuwenhorst in Noordwijkerhout.

Das Wetter zeigte sich wie überall nicht gerade von seiner besten Seite. Trotzdem haben wir das Beste daraus gemacht und unser volles Programm absolvieren können. Ein Vorteil hatte dieses Wetter dann doch noch, die Tulpen standen nämlich noch in voller Pracht. Am 2.Tag stand der Keukenhof auf dem Programm. Die Arten- und Farbenvielfalt war eine Augenweide.

Der 3. Tag war wettermäßig der schlimmste. Darunter litt natürlich der Ausflug nach Scheveningen. In Madurodam sind die Sehenswürdigkeiten der Niederlande als Miniaturwelt im Maßstab 1:25 mit sehr viel Detailgenauigkeit nachgebaut und am Strand und der Promenade wurden Skulpturen aus Sand beim sogenannten Festival errichtet. Die Künstler machten wetterbedingte Pause und wir haben uns das Ganze im Schnelldurchlauf angesehen.

Die weiteren Tage waren angenehmer. Zum 4. Tag hatten wir zunächst eine Grachtenfahrt gebucht. Anschließend war für jeden genügend Zeit um sich die malerische Altstadt mit den schönen Gassen, Kanälen, Brücken und Giebel aus

dem 17. Jahrhundert anzusehen. Tag 5 führte uns nach Delft in die berühmte Porzellanmanufaktur. Dort gab es die berühmte Keramikausstellung zu bewundern. Danach fuhren wir nach Rotterdam um im größten Hafen Europas eine Schiffsrundfahrt zu machen. Auf dem Weg ins Hotel fuhren wir an vielen alten Windmühlen vorbei.

Am 6. Tag fuhren wir Richtung IJsselmeer. Zuerst war Zeit sich den Fischerort Volendam anzusehen. Enge Gassen, der charakteristische Häuserbau mit historischen Häusern, Kirchen, Häfen und Grachten waren ebenso wie im benachbarten Edam, unserem nächsten Halt, Zeitzeugen aus dem alten Holland. Das gilt auch für eine der touristischen Topattraktionen der Niederlande, Zaanse Schaan. Dort kommen noch in Betrieb befindliche Windmühlen hinzu. Ein Teil kann auch besichtigt werden. In allen 3 Orten hat man das Gefühl, dass man in ein richtiges Freilandmuseum kommt.

Zum Tag 7 hatten wir eine holländische Tradition auf der Tagesordnung. Wir waren auf dem Käsemarkt in Alkmaar. Es hat viel Spaß gemacht, dem regen Handel und Treiben bei der Auktion zuzusehen. Natürlich war auch hier genügend Zeit zum Bummeln, Einkaufen oder dem Holzschuhschnitzer über die Schultern zu schauen. Mit einer größeren Pause in Gouda stand am letzten Tag die Heimreise auf der Agenda.

Wieder einmal hatten wir einen tollen Ausflug auf die Beine gestellt, der sehr viele Sehenswürdigkeiten zu bieten hatte und trotz des durchwachsenen Wetters allen gefallen hat.

Hans-Jürgen Welsch, Vorsitzender

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Herr Lothar Kohl, Weserstraße 8, 67574 Osthofen
Tel.: (06242) 78 37, Fax: (06242) 91 17 79,
e-Mail: Lothar.Kohl@superkabel.de

WIR GRATULIEREN

zur Goldenen Hochzeit:

Cecilie und Heinz Schäfer Mayen
Waltraud und Walter Degreif Stackeden-Elsheim
Hiltrud u. Walter Krist Stackeden-Elsheim
Gertrud und Kurt Axt Stackeden-Elsheim

zur Diamantenen Hochzeit:

Marianne und Josef Schons Mayen
Elisabeth und Hans Höfer Weißenthurm
Gerda und Hans Bender Idar-Oberstein 1

zum 75. Geburtstag:

Hr. Gerold Steiner Neuwied
Fr. Ursula Thönnies Andernach
Hr. Hubert Lenz Weißenthurm
Fr. Hildegard Jurek Ko-Karthause
Fr. Maria Dwehus Ko-Karthause
Hr. Alois Schüller Lahnstein
Fr. Lieselotte Schulz Wittlich
Hr. Hans-Günter Schmieden Idar-Oberstein 1
Hr. Werner Flottrong Idar-Oberstein 1
Hr. Günther Schub Idar-Oberstein 2

Fr. Ottilie Reimer Mz-Mombach
Hr. Werner Pfirrmann Eisenberg-Steinborn

zum 80. Geburtstag:

Fr. Anneliese Gora Mayen
Fr. Anni Roßbach Mayen
Fr. Hildegard Koch Neuwied
Fr. Anna-Katharina Weidung Andernach
Hr. Hans Münch Andernach
Fr. Käthe Braun Weißenthurm
Hr. Arno Krieger Weißenthurm
Hr. Ulrich Hoppenheit Bendorf
Hr. Leopold Trölenberg Ko-Karthause
Hr. Helmut Mehs Wittlich
Hr. Helmut Ritter Idar-Oberstein 2
Fr. Erika Balbier Kirn
Fr. Amanda Becker Mz-Gonsenheim
Fr. Gertraud Winter Neustadt (W)

zum 85. Geburtstag:

Hr. Heinz Seyfarth Neuwied
Hr. Paul Merkel Neuwied
Fr. Maria Stich Andernach
Fr. Thea Lemper Weißenthurm

Hr. Hans Höfer Weißenthurm
Fr. Leopoldine Broll Bendorf

zum 92. Geburtstag:

Fr. Elisabeth Lehr Neustadt (W)

zum 93. Geburtstag:

Fr. Gertrud Böhl Stackeden-Elsheim

WIR TRAUERN UM

Hr. Peter Nagel Mayen
Hr. Walter Reif Weißenthurm
Fr. Renate Linden Kettig
Hr. Willi Müntnich Ko-Karthause
Hr. Herbert Brüggemann Ko-Wallersheim
Fr. Inge Dohm Wittlich
Hr. Albert Ernst Mz-Mombach
Fr. Hildegard Noack Mz-Weisenau
Hr. Heinz Kehrein Mz-Weisenau
Fr. Betty Seiller Nackenheim
Hr. Paul Lemke Neustadt (W)

Ehre ihren Andenken